

Presseaussendung 16.8.2018

Marktgemeinde Grödig erhält zum dritten Mal das Betriebsgesundheitsgütesiegel

Der Vorsitzende der BVA Salzburg Prof. Hans Siller überreichte vorgestern Herrn Bürgermeister Richard Hemetsberger Urkunde und Insignie.

Die Marktgemeinde Grödig mit rund 190 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter freut sich über die Anerkennung ihrer sozialpolitischen Arbeit für ihre engagierten Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter.

Im Rahmen einer kleinen Feier in der Landesstelle der BVA Salzburg blieben die hochaktuellen Themen der Änderungen im Sozialversicherungsbereich nicht ausgeklammert. Es darf zu keiner Belastungsumverteilung - weg von den Versicherungsbeiträgen der Unternehmen, hin zu den Risikogemeinschaften der verschiedenen Sozialversicherungen kommen. Dies würde zu Leistungsverlechterungen für die Versicherten und Anspruchsberechtigten führen, betonten **Hemetsberger und Siller** - weiters, dass Gesundheit vom Menschen in ihrer täglichen Umwelt geschaffen und gelebt wird, dort wo sie arbeiten, lernen, spielen, lieben.

Der neue Direktor der Versicherungsanstalt Öffentlich Bediensteter in Salzburg, Herr **Dr. Vinzenz Huber** betonte, dass Gesundheitsförderung ein Prozess der Befähigung und Kompetenz als Mensch für das Thema Gesundheit zu erhöhen darstellt. Es geht neben sozialen und ökonomischen Bedingungen sowie jene der Umwelt, das Verhalten des einzelnen Mitarbeiters und der einzelnen Mitarbeiterin in den Mittelpunkt zu stellen.

Dafür bedarf es besonders auch der Unterstützung durch die Arbeitgeberseite, dies sei in der Gemeinde Grödig als äußerst erfreulich herauszustreichen.



Im Bild von links nach rechts: Hans Siller Vorsitzender der BVA Salzburg, Richard Hemetsberger Bürgermeister der Marktgemeinde Grödig, Susanne Endletzberger Projektleiterin der Gesundheitsförderung der Gemeinde, Ing. Gerhard Freinbichler Amtsleiter, Patricia Siebenhofer Gesundheitsförderung in der Landesstelle, Dr. Vinzenz Huber Direktor der BVA Salzburg

Rückfragen: Hans Siller, 0664/4431858